
報 告 書 

開 催 日 時 平成２８年５月１６日（月）午後７時００分 ～ 午後８時３０分 

開 催 場 所 広田小学校体育館（広田地区） 

出 席 議 員 

挨 拶（班長） 福 田 利 喜 

司 会  藤 倉 泰 治 

報 告 者  福 田 利 喜 

記   録  蒲 生   哲 

議 員  菅野稔、丹野紀雄、畠山恵美子 

参 加 人 数 28名 

主 な 要 望 

・ 提 言 等 

① 野外活動センターついて 

・ 岩手県の施設、野外活動センターが広田町に建設されるとの事

だが建設の予算がついているか、また建設推進に向け働きかけ

を行っているか。 

△ 予備調査の予算はついている、建設に向けては条件が様々

あるようだ。 

② ＢＲＴについて 

・ 陸前高田から一関までは、気仙沼で鉄路に乗り換えなければな

らない、直通いける施策はないか。 

△ 市やＪＲ側と住民の意見を踏まえたうえで協議していく。 

③ 取り付け道路について 

・ 新しく建設されるコミセンや病院の大陽側入路の取り付け道路

は、広田小学校の通用門と供用するように設計されているが、

交通量も増え児童の登校にも差し障りが出てくるので対策する

べき。 

・ 主要地方道大船渡広田陸前高田線 【花貝】について冬場よく凍

結する道路なので旧道と交差する小屋敷付近がスリップ事故の

起きてしまう事が心配。 

④ 学校環境について 

・ 児童生徒が利用しているスクールバスはいつまで継続できるか、

安全面も含め継続してほしい。 

・ 広田小学校と小友小学校が統合する考えが有るか。 

△ 当面統廃合の予定はない 

⑤ 公共交通について 



・ 広田地域は公共交通が少ない市内のスーパーが提供している買

い物バス等を利用しているが、特に高齢者が買い物や通院など

生活の足に不便をきたしている状況下であるので対策してほし

い。 

⑥ 観光について 

・ 広田の観光計画はどのようとらえているか、黒崎仙峡や黒崎温

泉に来てもらえるように、道路整備も含め働きかけを行ってほ

しい。 

・ 黒崎仙峡の展望台は腐食して立ち入り禁止、遊歩道、大森山、

パーホテル跡地等、施設管理をしっかり行ってほしい 

⑦ 既存施設について 

・ 六ヶ浦漁港、泊漁港(後ろ浜)鍵がかかったままとなって使えな

い、使えるようにできないか。 

・ 小友町箱根山のトイレが水曜日使えない、使えるようにできな

いか。 

・ 広田町に体育館が広田小学校の１か所しかない、健康促進のた

めにも増やしてほしい。 

・ 応急仮設住宅が集約する計画であるが、目的外で入居している

方が公営住宅に入居できるように働きかけてほしい。 

・ 公営住宅に空きが多く見受けられるが計画が甘いのではない

か。 

 

 

議会広聴広報特別委員会 

広聴小委員会小委員長 藤 倉 泰 治  様 

  平成２８年６月１０日 

陸前高田市議会議会報告会開催要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

平成２８年議会報告会１班   

班 長  福 田 利 喜 ㊞  


